

## REFERENCES (par oomark) Echéances

10-07-2008

Références (par oomark) n°308

Rédigé vendredi 18 juillet 2008 - 08:00

Topo : "Mauvais payeurs : chacun ses arguments"

Paris, juillet 2008 :

- Des entreprises de travaux publics travaillant pour la ville de Paris sont en colère
- Elles ne sont plus payées depuis 6 mois
- Responsable : le nouveau logiciel de gestion comptable
- A la Mairie, on reconnaît que "le nouveau modèle, beaucoup plus rigoureux, ne permet pas d'approximation, d'où les difficultés d'adaptation"
- Piloté par le Secrétariat Général, "ce dossier aurait gagné, selon certains observateurs, à être confié à la Direction des Services Techniques et Informatiques"
- La Mairie a fait appel à des vacataires pour rattraper le retard
- Du côté de l'éditeur et de l'intrégrateur du logiciel, on se refuse à tout commentaire

La mise en &oeil;uvre d'un système de gestion complètement intégré permet de répondre de manière précise et en temps réel aux questions du type : « Que se passe-t-il si je décide de faire ceci ? »

Dans une PME, juillet 2008 :

- Lolo : j'ai un fournisseur qui dit qu'on lui a pas payé sa facture de mars
- Jipé2 : t'as qu'à répondre qu'on attend un avoir
- Lolo : y a mon fournisseur qui dit que l'avoir c'est sur sa facture de juin
- Jipé2 : t'as qu'à dire que notre compta refuse qu'on paye tant que tous les avoirs sont pas rentrés
- Lolo : y a mon fournisseur qui dit qu'on a qu'à imputer l'avoir sur notre règlement
- Jipé2 : t'as qu'à dire que les compensations sont illégales

- Lolo : y a mon fournisseur qui dit qu'on doit avoir des problèmes de tréso

- Jipé2 : t'as qu'à lui faire faire une traite au 10 septembre

Le rapport Attali préconise de réduire les délais de paiement des PME à 1 mois pour l'Etat et les grandes entreprises

"Pas besoin d'intérêt pour mentir, le plaisir suffit." Amélie Nothomb

&&& Culture COM : « Un groupe de télécommunications bien connu a adopté ce caractère typographique comme logo. Mais comment s'appelle ce caractère ? Réponse avec

Les mots pour le dire : « Ardente obligation ». De Gaulle est de retour dans l'imaginaire national et avec lui « ardente obligation » fait son come back dans le vocabulaire professionnel. Mais en quelles circonstances le Général a-t-il lancé sa célèbre expression ? Réponse avec

Culture TECH : De cette gamelle de chien, on peut dire qu'elle est intelligente. Mais pourquoi mérite-t-elle cette distinction ? Réponse avec

Cultures d'entreprise : Stendhal et l'entreprise... Vidéo

A voir sur Intelligences (par oomark) :

MINUS HABENS : Le marketing est sans idée, et c'est sa force, sur Newzy.fr